

## Expérience 1 : « Se laver les mains » réalisé par plusieurs élèves (jaune, orange, bleu)



Doigt savonné d'élèves du groupe orange et du groupe jaune.

Pourquoi dit-on que le lavage des mains est le geste barrière le plus efficace ?

Qu'observes-tu quand tu mets du savon sur ton doigt ?

Conclusion de K: « le poivre bouge. Il se disperse »

Conclusion de M. : Que le poivre a reculer du doigt et le savon a donc fait barrière.

Ce que tu dois retenir :

**Se laver les mains est le 1<sup>er</sup> geste barrière efficace car le savon empêche les virus de s'accrocher à notre peau. Il permet de garder les mains propres.**

**Il est important de se laver les mains toutes les heures.**